

## Ein Trompeten-Feuerwerk

**KONZERTFREUNDE** Simon Höfele und Frank Dupree spielten nur als Duo im Reitstadel.

**NEUMARKT** - Der Schlagzeuger war krank und damit fiel das ganze Trio flach. Denn wer, wie das Frank Dupree Trio, munter zwischen Jazz und Klassik hin und her springt, braucht auch einen Drummer, der das kann. Und auf die Schnelle war unmöglich ein Ersatz zu finden. So blieb Frank Dupree am Steinway, der

zusammen mit dem Trompeter Simon Höfele dem Konzertfreunde-Publikum im Reitstadel ein Duo-Programm präsentierte, das es aber in sich hatte.

Denn beide beherrschen den Genre-Wechsel mühelos und bekamen durch die Umstellung Gelegenheit, sich auch als Solisten auszuzeich-

nen, insbesondere Höfele entlockte seiner Trompete eine kaum zu glaubende Vielfalt an Tönen.

Zwar musste Frank Zappa ausfallen, doch die beiden brachten mit Stücken von Stravinsky bis Elvis Costello und von Bernstein bis Gershwin ein höchst unterhaltsames Programm. jd



Trompeter Simon Höfele und Frank Dupree am Flügel mussten auf die Schnelle ein Duo-Programm auf die Beine stellen.